

東京母親大会に参加して

日本の平和と「占領」が続くOKINAWAについて考える

12月10日「2017東京母親大会・憲法施工70年、9条で世界とつながろう」が江戸川区のタワーホールで開かれ1250人が参加しました。病院支部から6人参加しました。まず最初に翻訳家で「世界がもし100人の村だったら」等を翻訳された池田香代子さんの記念講演「私たちは憲法9条と共に生きる一世界から見た日本」を聞きました。

池田さんは、日本が海外で戦争をしてこなかったのは憲法9条の存在と市民の粘り強い運動であった。あきらめずに地道に活動し続けることが大事である。安保安法制・沖縄の問題・市民運動の問題などが話されました。そして、「平和を乱すことがなされたら、それをした者だけでなく、止められなかった者にも責任はある」という児童文学者エーリヒ・ゲストナーの言葉が紹介されました。

続いて、アジア・太平洋戦争敗戦から72年、沖縄の本土復帰から45年を写真家嬉野京子さんとともに見つめ直すドキュメンタリー映画「OKINAWA 1965」（都鳥伸也監督作品）が上映されました。沖縄の「占領」は続いています。つい先日も普天間基地から300メートルしか離れていない保育園に米軍のヘリコ



プターのもと思われる部品が落下し、もう少しで子どもたちの命に係わる重大事件になるところでした。辺野古の海では日本政府の手で、米軍基地の建設が強行される沖縄は今でも「占領下」にあるのです。沖縄の人たちは、それぞれの思いを込めて反対運動を行っています。是非見てください。監督は自主上映会の呼びかけもしています。（大塚分会 A）

連載企画「わたしのおやつ」 # 3



今日の休憩中のおやつは、クッキーです！でも足りないのにおにぎりもたべちゃお〜♪

痩せない原因はこれだね。おにぎりは195カロリー。クッキー3個で何カロリーかな？

冬の映画チケットサービス

年内申し込みは12月26日（火）正午まで！

1月16日（火）病院支部第1回支部委員会・講演会



講演は「病院はなぜ忙しい」というテーマで医師の本田宏先生に決まりました。なぜ病院職場はこんなにも忙しいのかを本田先生が解説します。難しそう？大丈夫です。「10秒に1回笑わせます！」と本田先生よりのメッセージが！

<当面の日>

- 12/16（土） 女性部パン作り
- 12/19（火） 国会前包囲行動

2018年

- 1/16（火） 16時～第1回支部委員会
16時30分～講演
会場：東京労働会館（大塚）地下1階会議室
18時15分～旗開き

発行 都庁職病院支部

〒163-8001 新宿区西新宿2-8-1 第二庁舎32階 直通03-3349-1711 FAX03-3349-1713
E-mail: mail@t-byoinsibu.jp URL: http://www.t-byoinsibu.jp

@Byoinsibu_Tocho 都立病院のお役立ち情報を発信しています

あなたの職場の健康度は？いますぐチェック →



LINE@
都庁職病院支部

職場の悩み相談に乗ります
LINE@アプリの登録が必要です



都立病院で働くしぶ子さんが
つぶやいています。
共感することもあるはず！

#看護師のしぶ子さんと検索